

₩ ゆいまあるだより

2017年 6月号



6月に入り夏のような暑い季節がやってまいりましたが、ご家族の皆様はお変わりありませんでしょうか。まだ梅雨入りもしていませんが日差しが強いので、 熱中症にはお気をつけてお過ごしください。梅雨前に何度か外出の機会を設けましたので今回はその際の写真などをご紹介させていただきます。

(外出シーズン その2)





暑い日が続くものの毎日が快晴で外出日和。こんな時はお出掛けするが吉です。2階の 入居者様は2日に分けて常滑りんくうビーチと亀崎埠頭の方へ外出しました。





1階の入居者様は雁宿公園にお出かけしました。公園内の小動物園で孔雀や二ホンザル、アイガモなどなど可愛らしい動物たちと戯れることが出来ました。

【保育園交流会・日常風景】





5月24日、東部保育園さんとの交流会が開かれました。今回も元気いっぱいな園児さんたちが入居者様のためにいろんな遊戯を考え披露してくれました。





ある日の日常を切り取りました。ゆいまあるでは入居者様がそれぞれの長所を活かして助け合い生活をしています。色彩感覚豊かな入居者様は色鉛筆を使い分け色鮮やかな塗り絵を完成させます。手先が器用な入居者様は豆剥きを手伝って下さいます。

ホームページ(ha-bu.net/)に院長ブログ、スタッフブログ掲載しています!

★今月の一押しブログ記事★

5月25日スタッフブログ「天使」 是非ご覧ください♪